

La femme du vice président étasunien entame une visite officielle dans notre pays



Washington, 6 octobre, (RHC).- Jill Biden, qui a un doctorat en pédagogie et qui est la femme du vice président des États-Unis Joseph Biden, commence aujourd'hui une visite officielle à La Havane durant laquelle elle entend connaître davantage de détails sur l'éducation, la santé et la culture à Cuba.

Sur son compte Twitter, Josefina Vidal, directrice générale pour les États-Unis a fait savoir que Jill Biden restera plusieurs jours chez nous. Elle sera accompagnée de Catherine Rossel, l'ambassadrice étasunienne pour les questions globales des femmes et d'Evan Ryan, Secrétaire d'état adjointe pour les questions culturelles et éducatives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/107857-la-femme-du-vice-president-etasunien-entame-une-visite-officielle-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba